

三浦半島労福協・地域連合福祉団体セミナー開催!



ろうきん・こくみん共済coopより、組合員にとって大切な情報を!

7月31日(月)18時から、横須賀三浦教育会館2階ホールにて、会場48名、WEB18名の合計66名参加のもと『三浦半島労福協・地域連合共催の労働福祉団体セミナー』を開催しました。

冒頭、中澤会長からは福祉団体が設立された経緯や必要性を再認識し、『つながる・寄り添う・支え合う』の精神のもと設立された労働福祉団体を有効に活用してほしいと挨拶がありました。



その後セミナーをスタートして、ろうきんから価格高騰を続ける住宅購入の際の『住宅ローン基礎講座』などの説明があり、是非とも各組織でも同様のセミナーの開催を訴えました。



ろうきんの住宅ローン基礎講座

次にこくみん共済coopからは多発する自然災害への備えの重要性を東日本大震災や2018年の台風21号の事例を交えて訴えかけ、今後の南海トラフ地震や首都直下型地震に対して共助の限界と自助の強化の必要性を説明しました。



こくみん共済COOPからは災害への備えの重要性を訴え!



最後に及川議長から、一生に一回といわれるマイホーム購入について住宅価格高騰による自社での状況に触れ、高額なローン、そして購入後の保証など労働福祉団体の活用をお願いし、セミナーを終了しました。